



Patrick Guichard, inspecteur académique, aux côtés de Bernard Beignier, recteur d'académie. Tous deux le disent : "Il n'y a pas de raison que Marseille n'ait pas du bon périscolaire." PHOTO D.T.A.

#### A-

Pour que les choses "*soient bien claires*", il a repris la plume. Recteur de l'académie d'Aix-Marseille depuis le 19 décembre, Bernard Beignier vient une nouvelle fois d'écrire aux directeurs des 445 écoles marseillaises.

Il l'avait déjà fait le 27 mars, pour leur expliquer pourquoi il leur fallait revoter. Ceux-ci l'avaient déjà fait, la semaine précédente, pour ou contre le projet de la Ville de déplacer les 3h d'activités périscolaires hebdomadaires le mardi ou jeudi. Contre ce qu'ils apparentent à une "*tentative de passer en force*", enseignants et parents menaçaient de boycotter le vote. Pour sortir de l'impasse ce dossier brûlant, Bernard Beignier descend dans l'arène. Interview, en compagnie de Patrick Guichard, inspecteur d'académie.

 **À lire aussi : Marseille : la révolte ne s'éteint pas dans les conseils d'écoles**

#### **Pourquoi les écoles doivent-elles revoter ?**

**Bernard Beignier** : Comme je l'ai dit jeudi aux instances syndicales, lors du comité technique académique, dans la première consultation, un certain nombre d'écoles ont produit un vote manquant de clarté, des erreurs. Des personnes extérieures au conseil ont voté, des argumentaires contre la réforme étaient portés sur la fiche de vote... À l'accusation de manipulation, je réponds, qu'au contraire, nous voulons une clarification. Les écoles qui avaient produit un vote lisible pourront